

SIGNATURES SINGULIÈRES

Le magazine digital des talents français



**CARNET
D'ADRESSES
2025**

Architectes d'intérieur,
artisans d'art, galeries d'art,
luminaires, mobilier,
peintures décoratives,
salle de bains, tapis...

SIGNATURES SINGULIÈRES

Le magazine digital des talents français

Carnet d'adresses - Address book 2025

ÉDITO

Le carnet d'adresses 2024 a connu un succès incontestable, marqué par des partenariats remarquables et des événements d'exception. Le magazine Signatures Singulières, ou plutôt devrions-nous dire NOTRE magazine, ne serait rien sans le talent inépuisable de nos artisans d'art et des Maisons au savoir-faire incomparable. L'engouement de notre lectorat et la hausse continue de nos abonnés en ligne, témoignent d'un intérêt grandissant pour l'excellence et la maîtrise de ces métiers d'exception. Poussés par ce succès, nous avons voulu aller plus loin en créant le salon Artisans d'Excellence, un événement majeur tenu à l'hôtel des Italiens, un lieu d'une richesse architecturale unique en plein cœur de Paris. Co-fondé avec Isabelle de Lasteyrie (L'Agence d'Isabelle), ce salon visait à favoriser les échanges entre artisans d'art et professionnels des secteurs de l'architecture, de la décoration et du design. L'objectif était de stimuler une dynamique créative et de générer des collaborations fructueuses. Pari réussi ! Plus de 3 000 professionnels ont découvert l'excellence des métiers d'art français. Au vu de l'enthousiasme des 80 exposants et des nombreux visiteurs, Artisans d'Excellence reviendra à l'hôtel des Italiens pour sa deuxième édition en octobre 2025. Nous sommes fiers de contribuer à la valorisation, au soutien et à la préservation de ces savoir-faire uniques, et de continuer à défendre le beau, l'exceptionnel et l'historique savoir-faire français. Nous vous invitons à découvrir cette nouvelle édition 2025 de notre carnet d'adresses, où chaque page met en lumière des talents exceptionnels et des savoir-faire inédits ! Bonne lecture.



The 2024 Address Book has enjoyed remarkable success, marked by exceptional partnerships and prestigious events. Signatures Singulières, or rather, OUR magazine, would be nothing without the boundless talent of our artisans and the Houses renowned for their unparalleled craftsmanship. The growing enthusiasm of our readership and the steady increase in online subscriptions reflect an ever-growing demand for excellence and mastery in these exceptional fields. Building on this success, we were driven to elevate our efforts further by creating the Artisans d'Excellence fair, a landmark event held at the Hôtel des Italiens, a venue with architectural splendour in the very heart of Paris. Co-founded with Isabelle de Lasteyrie (L'Agence d'Isabelle), this event aimed to foster dialogue between artisans and professionals from the worlds of architecture, decoration, and design. Its purpose was to stimulate creative energy and generate fruitful collaborations. A resounding success! Over 3,000 professionals came to discover the excellence of French craftsmanship. Given the enthusiasm from the 80 exhibitors and the many visitors, Artisans d'Excellence will return to the Hôtel des Italiens for its second edition in October 2025. We are immensely proud to support the celebration, safeguarding, and advancement of these unique skills, continuing to champion beauty, exceptional quality, and the historic French savoir-faire. We invite you to discover the 2025 edition of our Address Book, where each page celebrates extraordinary talents and pioneering craftsmanship! Enjoy your reading!

Miguel Duterrier

Éditeur Signatures Singulières Magazine

Société Miguel Duterrier Editions au capital de 1000 €. Siège social : 99 rue du 19 Janvier - 92380 garches
Président de la publication : Miguel Duterrier - Tél. : +33 (0)6 21 60 08 34 - contact@signatures-singulieres.fr
Ont collaboré à ce numéro : Pauline Fontaine, Yaël Nacache. Photogravure Press Prod - Imprimerie Escourbiac - Diffusion IPS.
www.signatures-singulieres.fr





LP

L'ARTISAN DU BOIS RECYCLÉ

Installé à Beaucaire dans le Gard, Laurent Passe est un ébéniste et designer spécialisé dans le travail du bois recyclé. Inspiré par le wabi-sabi, il célèbre la beauté des imperfections et du passage du temps à travers des créations uniques. A travers son travail, il redonne vie à des essences oubliées en créant des meubles et des cuisines d'exception. Ses œuvres, en bois brûlé, peint ou laissé à l'état naturel, entièrement réalisées à la main, jouent sur les contrastes entre bois brut et finitions impeccables. Chaque création porte la signature d'un savoir-faire d'exception, hérité des techniques anciennes et adapté aux attentes modernes. Cet artisan designer collabore avec des architectes et des décorateurs pour concevoir des projets sur mesure où le bois ancien s'impose comme une véritable signature esthétique. Avec près de 30 ans de savoir-faire, Laurent Passe inscrit son art dans une démarche éco-responsable, offrant une seconde vie aux matériaux anciens.

Ci-dessus : Laurent Passe.

Page de droite, en haut à gauche : cuisine bois ancien brûlé. A droite : cuisine bois ancien raboté.

En bas : « Divine commode » métallisation à froid.

THE RECYCLED WOOD CRAFTSMAN

Based in Beaucaire in the Gard department, Laurent Passe is a cabinetmaker and designer specialising in recycled wood. Inspired by wabi-sabi, he celebrates the beauty of imperfections and the passage of time through unique creations. Through his work, he gives new life to forgotten species by creating exceptional furniture and kitchens. His works, in burnt wood, painted or left in their natural state, are entirely handmade, playing on the contrasts between raw wood and impeccable finishes. Each creation bears the signature of exceptional know-how, inherited from ancient techniques and adapted to modern expectations. This craftsman-designer works with architects and interior designers to create bespoke projects in which old wood asserts itself as a true aesthetic signature. With almost 30 years' experience, Laurent Passe's art is part of an eco-responsible approach, giving a second life to old materials.

Above: Laurent Passe.

Right page, top left: kitchen burnt wood.

Right: Old planed wood kitchen.

Bottom: «Divine chest of drawers» chest of drawers cold metallization.



Laurent Passe
21 quai de la Paix
30300 Beaucaire
Tél. : +33 (0)6 61 70 67 03
www.laurentpasse.com

@ [laurentpasse](https://www.instagram.com/laurentpasse)

